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الدرس 21 من سلسلة دروس تعلم اللغة الفرنسية
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Les groupes des verbes
مجموعــــات الأفـعــال




· On classe traditionnellement les verbes en trois groupes selon la forme de leur infinitif et de la terminaison de leur infinitif.

· نصنف الأفعال كما جرت العادة إلى ثلاث أقسام حسب الشكل في الصيغة المصدرية و نهاية الفعل في الصيغة المصدرية.  


· Les verbes du 1er groupe.
· Les verbes du 2ème groupe.
· Les verbes du 3ème groupe.



· Les verbes du 1er groupe :

Tous les verbes dont l'infinitif se termine par -er sauf le verbe aller.
جميع الأفعال حيث الصيغة المصدرية تنتهي ب –er  ماعدا فعل aller

Exp :    jouer, parler, chanter, manger...

C'est un groupe « régulier » car son unique radical ne subit pas de modification au cours de la conjugaison.

هذه المجموعة نظامية لأن الشق الأساسي لا يخضع لأي تغيير أثناء الصرف.

Exp :    Chanter : chante; chantons; chantent
             
Chant : le radical
er : la terminaison 





Ce groupe rassemble plus de 90% des verbes de la langue Française.
هذه المجموعة تضم أكثر من 90% من الأفعال الفرنسية.

· Les verbes du 2ème  groupe :

Tous les verbes dont l'infinitif se termine par -ir et le participe présent par –issant

جميع الأفعال حيث الصيغة المصدرية تنتهي ب –ir  و في صيغة اسم الفاعل تنتهي ب
-issant
Exp :    

finir      (finissant)
rougir   (rougissant)
frémir   (frémissant)

C'est un groupe « régulier », Il regroupe environ 300 verbes.
هذه المجموعة نظامية تجمع حوالي 300 فعل.













· Les verbes du 3ème  groupe :

Le troisième groupe comprend tous les autres verbes qui ne sont pas dans les deux premières catégories. On retrouve notamment les verbes se terminant par -re, -oir, et -ir (qui ne font pas –issant au participe présent) à l’infinitif. Et le verbe aller.

تضم المجموعة الثالثة جميع الأفعال التي لا توجد في المجموعتين الأولى و الثانية.
هذه الأفعال منتهية ب –re  و –oir   و –ir   (التي لا تنتهي ب –issant  في صيغة اسم الفاعل ) في الصيغة المصدرية. و كذلك فعل aller

Exp :    
faire, prendre, dire, croire, naître, vendre, voir, pouvoir, vouloir, devoir, courir, partir, mentir.

Il rassemble près de 350 verbes.
تضم تقريبا 350 فعل.

A l'intérieur de ce groupe de verbes irréguliers, il existe néanmoins quelques sous-groupes qui se conjuguent de la même façon.
في داخل هذه المجموعة من الأفعال غير النظامية يوجد  مجموعات فرعية من أفعال تصرف بنفس الطريقة.





Exp :    
tenir - s'abstenir - appartenir - contenir – détenir
recevoir - apercevoir - assavoir - concevoir 
faire - redéfaire - refaire - satisfaire - surfaire 

ملاحظة Remarque 
 AVOIR et ÊTRE, les deux auxiliaires de la langue française ne se classent dans aucun des groupes précédents.
فعل الملك و الكون، الفعلين المساعدين في اللغة الفرنسية لا يصنفان في أي مجموعة من التي سبق ذكرها.
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للاشتراك على قناتنا في اليوتيوب  https://www.youtube.com/channel/UChBYfDngfjwksWiCo8FHUFw
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للالتحاق بصفحتنا على الفيسبوك : 
 https://www.facebook.com/ap.francais
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و كذلك حسابنا في التويتر : 
https://twitter.com/appfrancais

موقع مدونة تعلم اللغة الفرنسية :
http://www.applefrancais.blogspot.com
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· حسابنا في أنستغرام : 


https://www.instagram.com/ap.francais/
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